
Bitte füllen Sie (der Makler/Zessionar) dieses Formular aus. Haben Sie Fragen? Wir helfen Ihnen telefonisch unter +43 (0)5 01 02-5555 gerne 
weiter! Sie können das ausgefüllte Formular per Post oder eingescannt per E-Mail (act@acredia.at) übermitteln.
Please fill in this form (as the Broker/Assignee). Do you have any questions? Just call +43(0)5 01 02-5555 and we will be happy to assist 
you! You can send the form by post or by email (act@acredia.at).

Anmeldung ACT-Portal 
Registration form for the ACT-Portal

  Makler Vollständigen Firmenwortlaut einsetzen
  (Versicherungsmakler, der von einem Versicherungsnehmer Please enter the complete company name 
  der ACREDIA Versicherung AG hinsichtlich eines bei dieser 
  bestehenden Versicherungsvertrages bevollmächtigt wurde)
  Broker 
  (Insurance Broker authorised by a Policyholder with regard to 
  an insurance policy with ACREDIA Versicherung AG)

  Zessionar 
  (Dritter, dem die Entschädigungsansprüche eines 
  Versicherungsnehmers der ACREDIA Versicherung AG  
  hinsichtlich eines bei dieser bestehenden Versicherungs- 
  vertrages abgetreten wurden)
  Assignee 
  (Third party to which the indemnification claims of a  
  Policyholder have been assigned with regard to an  
  insurance policy with ACREDIA Versicherung AG)

Wir beantragen für folgende Person 
(1) die Registrierung als User – und damit verbunden 
(2) die Erteilung eines ACT-Portal-Zugangs für diesen User im Rahmen der diesem unten eingeräumten Berechtigung: 
We hereby apply for the person named below 
(1) the registration as a User – and associated with this 
(2) the granting of access to the ACT-Portal for this User:

Herr/Frau Titel 
Mr/Mrs (+ any title) 

Vorname Nachname 
First name  Last name 

Telefon/DW E-Mail 
Telephone/extension  Email address 
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Berechtigung: 
Authorisation: 

Sofern keine anderslautende Erklärung des Versicherungsnehmers vorliegt, gewährt ACREDIA1 den vom Makler/Zessionar angelegten 
Usern eine ausschließliche Leseberechtigung für Apps des ACT-Portals hinsichtlich jener Versicherungsverträge, bei denen der Makler 
vom Versicherungsnehmer bevollmächtigt ist bzw. bei denen dem Zessionar rechtswirksam die Ansprüche des Versicherungsnehmers 
auf Entschädigungsleistungen aus dem Versicherungsvertrag abgetreten wurden.

Wir nehmen die auf der Website der ACREDIA in der jeweils gültigen Fassung einsehbaren „Nutzungsbedingungen ACT-Portal“ zu- 
stimmend zur Kenntnis und bestätigen, das ACT-Portal ausschließlich gemäß diesen Nutzungsbedingungen zu nutzen.

Wir nehmen zur Kenntnis, dass die Datenschutzerklärungen der ACREDIA Versicherung AG und der ACREDIA Services GmbH auf der 
Website unter dem Link www.acredia.at/datenschutz abrufbar sind.

ACREDIA bestätigt die Registrierung mit der Übersendung von Benutzername und Passwort.

1 ACREDIA umfasst die ACREDIA Versicherung AG und die ACREDIA Services GmbH, die zusammen die Nutzung des ACT-Portals zur Verfügung stellen.

Unless otherwise stated by the Policyholder, ACREDIA1 shall grant the Users who are set up by the Broker/Assignee an exclusive read 
permission for Apps of the ACT-Portal with regard to those insurance policies for which the Broker has been authorised by the Policy-
holder and/or assigned the Policyholder’s indemnification claims from the insurance policy in a legally effective manner.  

We acknowledge and accept the “Terms of Use ACT-Portal” available on the ACREDIA website in their currently valid version and confirm 
that we will use the ACT-Portal exclusively in accordance with these Terms of Use.

We acknowledge that the Privacy Policies of ACREDIA Versicherung AG and ACREDIA Services GmbH are available on the website under 
the link www.acredia.at/en/privacy-policy.

ACREDIA confirms the registration by sending the username and password.

1 ACREDIA comprises ACREDIA Versicherung AG and ACREDIA Services GmbH, which together provide the use of the ACT-Portal.

Firmenmäßige Fertigung 
Firmenstempel (oder Firmenwortlaut in Blockbuchstaben) 
und Unterschrift eines Zeichnungsberechtigten 
Authorised signature
Company stamp (or company name in capital letters) 
and signature of an authorised signatory

Ort/Datum  
Place/Date
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https://www.acredia.at/fileadmin/02_services/02_downloads/01_downloads/de/online-tools/ACT/Nutzungsbedingungen-act-portal.pdf
https://www.acredia.at/datenschutz
https://www.acredia.at/fileadmin/02_services/02_downloads/01_downloads/en/online-tools/ACT/terms-of-use-act-portal.pdf
https://www.acredia.at/en/privacy-policy
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